

七小・特別活動通信

令和2年(2020年)7月31日
国立市立国立第七小学校
校長 大山 紀子
特別活動部 第1号

本日をもって1学期が終了しました。今年の夏休みはいつもより短いですが、皆様にとってすてきな夏休みとなりますよう願っています。この通信では、主に校内で行っている特別活動や、それに取り組む子供たちの様子を紹介していきます。

七小では、特別活動を通して

- ☆いろいろな人たちと協力したり行動したりすることで、よりよい集団活動ができるようになる
 - ☆問題を見付けたり、それを解決したりすることができるようになる
 - ☆自主的に行動して、今よりももっとすてきな自分になれるようになる
- 以上3点を目標に活動しています。



1年生ようこそプロジェクト(6/22)

毎年4月に体育館に集まって、1年生の入学をお祝いする「1年生を迎える会」ですが、今年は感染症対策により開催できませんでした。そこで、2年生から6年生までの一人一人がお祝いのメッセージカードを作成し、1年生の教室前や、西昇降口の壁に全員分のカードを貼り出しました。思いのこもったメッセージに1年生は大喜びでした。



1年生へのメッセージカード



6年生が作成した動画をみる1年生

さらに6年生からは、お祝いメッセージ動画のプレゼントもありました。動画は、七小の校舎案内や行事、特別活動を紹介する趣向を凝らした内容で、1年生は楽しそうにみていました。その後は、お返しに1年生からも動画のプレゼントがあり、対面での顔合わせはできませんでしたが、1年生と在校生との交流を図ることができました。

「キャリア・パスポート」が始まりました！



今年度より、全国の小学校、中学校、高等学校において、「キャリアパスポート」の取り組みが始まりました。学期ごとのめあてに対する振り返りや1年間の振り返りの記録を、小学校から高等学校までの12年間分蓄積していくものです。この記録の蓄積を基に、子供たちがこれからの自分の生き方や進路について真剣に考えることに役立てていきます。
※キャリア・パスポートファイル146円は、教材費から徴収させていただきます。

今年度は、例年1学期に発足する委員会やクラブを始めることができず、活動に大きな制約が生じています。これらの活動は2学期以降に予定していますが、状況は流動的です。それでも、状況に合った最善の方法で、子供たちによる主体的な活動ができるよう指導してまいります。